



Shaun White wird Mehrheitseigentümer des Air & Style

Snowboard-Weltstar plant den Start einer globalen Serie von Snowboard-Musik-Festivals

Los Angeles/CA, Innsbruck/Österreich (13. Januar 2014) Shaun White hat die Mehrheit an der Air & Style Company GmbH, Innsbruck, erworben. Damit hat Shaun White den Grundstein für die geplante Expansion des Air & Style nach Amerika gelegt. Bei dem neuen Event-Konzept wird Livemusik, entsprechend Shaun's Leidenschaft für Musik eine noch wichtigere Rolle spielen. Für die Saison 2014/2015 sind Stopps in Europa, China und USA vorgesehen.

"Andrew und sein Team haben mit dem Air & Style immer einen Wahnsinnsjob gemacht. Der Air & Style war stets einer meiner bevorzugten Contests", sagt Shaun White. "Ich bin begeistert von der Chance, vom Athleten zum Veranstalter und Gastgeber zu werden und meinen Beitrag dazu zu leisten, die Reichweite des Events zu vergrößern und mit einigen meiner Lieblings-Bands und – Musikern etwas mehr musikalische Würze hinzuzufügen."

Air & Style-Gründer Andrew Hourmont wird als Anteilseigner, strategischer Berater und Europa-CEO in dem von ihm gegründeten Unternehmen weiter aktiv bleiben. Das Air & Style-Team mit seiner einzigartigen Erfahrung und Kompetenz in der Event-Produktion und im Marketing wird auch mit der neuen Eignerstruktur Teil des Unternehmens sein.

"Nach 20 Jahren Air & Style bin ich überglücklich, gemeinsam mit meinem Freund Shaun den nächsten großen Schritt zu unternehmen", sagte Andrew Hourmont. "Wir haben die gemeinsame Vision, Snowboarden, Musik und Lifestyle zu den jungen Menschen rund um die Welt zu bringen. Für das Wachstum des Air & Style und des Snowboardsports könnte ich mir keinen besseren Partner als Shaun vorstellen."

Für mehr Informationen über Air & Style:

Dirk Loesch

LHLK

D.Loesch@lhlk.de

Für mehr Informationen über Shaun White:

Beau Benton

42West

Beau.Benton@42West.net

Über Shaun White:

Shaun White ist Profi-Snowboarder und –Skateboarder, der in beiden Sportarten die höchsten Auszeichnungen erreicht hat. Er hat zahlreiche Siege und Titel errungen, darunter zwei Goldmedaillen in der Halfpipe bei den Olympischen Winterspielen 2006 und 2010. Er hält den X-Games-Rekord für die meisten Medaillen und Gold-Medaillen, hat zehn ESPY-Awards gewonnen und ist zweifacher Sieger des Air & Style.

1986 in San Diego, USA geboren, musste er sich in seinem ersten Lebensjahr zwei schweren Operationen unterziehen, um einen angeborenen Herzfehler zu korrigieren. Trotz dieses herausfordernden Starts hat er sich schon als kleiner Junge für Sportarten wie Surfen, Fußball und Snowboarden begeistert. Bereits im Alter von vier Jahren stürzte er sich so angstfrei mit seinem älteren Bruder Jesse auf Skiern die Pisten herunter, dass seine Mutter ihn mit sechs Jahren auf ein Snowboard stellte, um ihn etwas einzubremsen. Er sollte auf dem Snowboard alles machen, was sein älterer Bruder ihm vormachte. Jesse stand in der Goofy-Position auf dem Snowboard, während Shaun mit dem anderen Bein nach vorne (Regular) auf dem Snowboard stand. Da er seinem Bruder alles nachmachte, lernte Shaun frühzeitig Switch zu fahren und entwickelte so einen eigentlich "unnatürlichen" Stil beim Absprung zu Tricks, der bereits in jungen Jahren sein unglaubliches Talent auf dem Snowboard aufzeigte. Als er schon als Snowboard-Wunderkind titulierte wurde, widmete er sich in den Sommermonaten mit vollem Eifer dem Skateboarden. Er freundete sich mit dem Profi-Skateboarder Tony Hawk an, der zum Mentor des aufstrebenden Skateboard-Talents wurde. Im Alter von 17 Jahren wurde Shaun schließlich auch Skateboard-Profi und ist bis heute der einzige Athlet, der Gold bei Sommer und Winter X-Games gewonnen hat.

Shaun stand auf Rang 2 der Liste der 100 einflussreichsten und vermarktbarsten Athleten von Bloomberg Business Week und wurde auf der prestigeträchtigen Forbes Fab 40 Liste als der zehntwertvollste Sportler unter den globalen Sportmarken geführt. 2012 wurde Shaun auf dem GQ Gentleman's Ball sowohl mit dem Style Award als auch für seine wohltätige Arbeit mit dem St. Jude Children's Research Hospital ausgezeichnet. Shaun setzt sich für mehrere Wohltätigkeitsorganisationen ein: St. Jude Children's Research Hospital, das Target House, die Make-A-Wish Stiftung, den Boys and Girls Club und die Tony Hawk Foundation.

Über Air & Style:

Air & Style wurde 1993 von Andrew Hourmont gegründet und war der erste Big Air Snowboard-Wettbewerb seiner Art. Mit der Kombination von Weltklasse-Sport mit Live-Musik in großen Stadien wurde der Air & Style zu einem Pionier zeitgemäßen Sport-Entertainments und ein Vorreiter im Jugendmarketing. Seit 1993 wurden 30 Air & Style Contests in Österreich, Deutschland und China ausgetragen, bei denen Hunderttausende Fans in den olympischen Stadien von Peking, München und Innsbruck einige der größten Momente des Snowboard-Sports erlebt haben. Die Siegerliste liest sich wie das Who's Who des Snowboardens, mit Athleten wie Shaun White, Terje Haakonsen, Kevin Pearce, Reto Lamm, Travis Rice, Jim Rippey, Ingemar Backman, Stefan Gimpl, David Benedek, Mark McMorris, Sebastien Toutant und Peetu Piiroinen. Darüber hinaus ist die Air & Style Company weltweit führend in Design und Bau von künstlichen Schneeschanzen. In den Jahren 2000 bis 2002 veranstaltete Air & Style unter gleichem Namen drei Skateboard Halfpipe Events. Unter den Siegern damals waren die legendären Tony Hawk und Andy McDonald.